

Danrem 083/Bdj Dampingi Pangdam V/Brw Tutup Pendidikan Secaba PK TNI AD

Achmad Sarjono - JATIM.URBANESIA.ID

Feb 11, 2022 - 17:51



JEMBER - Pangdam V/Brw Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc, di dampingi oleh Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P secara resmi tutup Dikmaba TNI AD TA 2022 di Lapangan Secaba Rindam V/Brw Jember, Jumat (11/2/2022).



Penutupan Pendidikan Pertama Bintara (Dikmaba) yang ditandai dengan Penyematan tanda pangkat, Pengambilan Sumpah, serta Penghargaan kepada perwakilan Prajurit.

Dalam Amanat Pangdam V/Brw, "Pendidikan yang telah berhasil kalian tunjukkan kepada kami semua bahwa, Kalian adalah orang-orang yang terpilih dan memiliki mental baja untuk menjadi seorang Prajurit TNI AD", kata Pangdam V/Brw.



Menurutnya pelantikan sebagai prajurit efektif merupakan titik awal dari

pengabdian sebagai prajurit “Semoga ilmu dan keterampilan yang didapat di lembaga pendidikan ini, dapat dijadikan bekal untuk menempuh pendidikan lanjutan sesuai dengan kecabangannya masing-masing”, lanjutnya.

Kami semua bangga atas kesungguhan dan prestasi yg telah kalian raih , kami berharap kebanggaan kami ini dapat kalian lakukan dengan sikap dan perilaku nyata saat mengikuti pendidikan lanjutan maupun setelah berdinasi di satuannya nanti.

Namun, ilmu yang diperoleh saat ini, merupakan dasar yang harus terus disempurnakan. “Selanjutnya kalian harus siap untuk melaksanakan pendidikan tahap kedua, sesuai dengan kecabangan masing-masing”.

Untuk mewujudkan hal tersebut para Bintara muda agar selalu siap mental dan fisik untuk mengikuti proses pendidikan berikutnya, dengan terus meningkatkan budaya belajar dan berlatih agar menjadi prajurit kebanggaan TNI AD.

Pelihara terus kesehatan jasmani dan rohani sebagai modal dasar dalam menyelesaikan seluruh rangkaian pendidikan maupun dalam pelaksanaan tugas nantinya. "Jadilah prajurit yang menjadi tauladan dan pengayom masyarakat dari perbuatan yang tidak terpuji yang dapat merusak Citra TNI," pungkasnya.
(Penrem 083/Bdj)